## もいわれる羊蹄山。 3000 実行委員会委員長、歩こう会会

丁が忘れられないので、また頁 上で飲むコーヒーのうまさ 羊蹄山登頂300回 を達成した

青葉2区

美さん(79) 利

回のペースでしたが、100回 たこともありました。 分を挽回するために、 左右されるので、行けなかった るようになりました。 天候にも を越える頃から、記録にこだわ 連日登っ

間達に支えられ、続けてこられ 層山への愛着を強めました。 「節目、節目に祝ってくれる仲 山歴の中での貴重な体験が、 明るく照らされるなど、長い登 望んだり、噴火湾の漁火で山が 遠く下北半島や利尻、礼文を と振返ります。

知りません。 でに23回の登頂を達成。 長などの役職を抱えながら 寿を迎えても健脚は衰えを も、5月下旬から9月末ま

瑞宝单光章国勢調查功労

が授与され、永年の功績を讃えました。

沼田さんは、昭和35年 から昨年行われた国勢調

査まで10回(50年)同調 査を担当し、統計業務に 多大なる貢献をしてきま

「元気であれば、5年 後も引き受けるつもりで す」と統計業務への意欲

した。

を語りました。

しいシルエットから蝦夷富士と

今年も洞爺湖ツー デーマーチ

虻 5 区

年の秋の叙勲で、瑞宝単光章国勢調査功労を受章した、沼 田光博さんへの伝達式が、12月9日町長室で行われました。 式では、高橋伸吉胆振総合振興局副局長から、感謝状と勲章

季節ごとに姿を変え、その美

登ってしまう」

ゆっくりもしたいし、違う 情を浮かべました。 録から解放され、安堵の表 山にも登って見たい」と記 は、「この節目で打ち止め。 これからの挑戦について

> ■平成2年度 高柳さん受賞納税表彰に

えました。

始め、最初の1年は年に1、2

友達の誘いから軽い気持ちで

続け、昨秋300回の節目を迎

その山に魅了され4年間登り



税 おいて平成2年度納税表彰式が る11月1日(木)、室蘭市に を考える週間の初日にあた

績が評価されました。

国税庁が推進している電子申告 区) が受賞されました。 爺湖町から、高柳保さん (温2 普及と納税道義の高揚を図り、 行われ、室蘭税務署長表彰に洞 たり務められ、税知識に関する 蓄組合連合会の役員を永きにわ 畜組合連合会や洞爺湖町納税貯 高柳さんは西胆振地区納税貯

教育の推進に尽力されている功 納税システムの普及や、租税

瑞宝単光章を受賞した沼田さん(右)

西疆掘消防組合河防本部河防县患影後實式 感謝状を贈られた右から菊地さん 渡邊さん

行い、救急車に引き継いで尊い に転落した人を発見して救助を 長から賞状が手渡されました。 1区)の3人に、阿部寿和消防 さん (入1区)、内海裕靖さん 表彰受賞式が行われ、 人命を救いました。 (入1区)、渡邊雪男さん(虻 3人は、漁船で出港中、海中 菊地喜

## 消防長から感謝状人命救助で3人に

12

月4日虻田漁港内で発生し

た水難事故で、人命救助を

組合消防本部から感謝状が贈呈 行った3人に対し、西胆振消防

されました。 1月2日洞爺湖消防署講堂で